

Cine Club proyecta hoy 'The Queen', ganadora de un Goya

ALMERÍA.— Cine Club Universitario proyectará la película del director Stephen Frears *The Queen* en dos pases en el Teatro Apolo a las 20 y 22.30 horas.

La trama gira en torno al fallecimiento, el 1 de setiembre de 1997, tras el trágico accidente de la heredera al trono británico, Diana de Gales, mujer del Príncipe Carlos, caracterizado por Alex Jennings. La gente deposita flores en el Buckingham Palace, pero la Familia Real británica permanece ajena a los aconteci-

mientos yéndose al Castillo de Balmoral. Para Tony Blair, actual primer ministro es una oportunidad para consagrarse a nivel internacional. La reina Isabel II, representada por Helen Mirren, se niega a realizar un funeral de estado.

Consiguió en el año 2006, seis nominaciones a los Oscar, fue ganadora de la Mejor Película europea en los Goya de ese mismo año y en los premios Bafta fue considerada como la mejor película y también recibió el galardón a la mejor actriz.



Carátula de la película. / EL MUNDO